
 

 

令和５年度第１回さぬき市権利擁護推進ネットワーク会議 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 令和５年７月２７日（木）  １０：００～１１：００ 

２ 場 所 さぬき市寒川庁舎３０１・３０２会議室 

３ 出席者［委 員］忰山高志・増田純子・髙橋順子・吉田ひとみ・森岡義樹・森浩之輔・

中西健・植原誠・坪井聖吾・朝倉裕子・多田春代・遠藤忠行・井上

武夫・白井邦佳 

     ［事務局］浅川正樹・真部哲男・伊藤英樹・白井博子・鎌田碧美 

     ［傍 聴］なし 

     ［その他］なし 

４ 議 題 （１）令和４年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動報告に

ついて 

      （２）令和５年度さぬき市権利擁護推進における相談・活動状況について 

      （３）事例紹介 

５ その他  次回開催について 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

 

（議 長） 

 

ただいまから、「令和５年度 第１回さぬき市権利擁護推進ネットワーク

会議」を開催いたします。この会議は、高齢者虐待の防止及び早期発見、

高齢者虐待に対する早期対応並びに成年後見制度の利用の促進に関し、関

係機関及び民間団体との連携協議体制の強化の目的で設置しています。 

（新委員の紹介） 

開会にあたりまして、さぬき市権利擁護推進ネットワーク会議の会長よ

り開会のあいさつをお願いします。 

（会長挨拶） 

それでは、議事に入らせていただきます。 

 議事の進行につきましては、要綱第５条において、会長が会議の議長と

されておりますので、以降の議事につきましては、会長に進行をお願いし

たいと思います。 

 

 それでは、次第に基づきまして、議事を進めます。 

まず、議題（１）「令和４年度さぬき市権利擁護推進における相談・活動報

告について」事務局からの説明を求めます。 

（事務局説明 議題（１）） 

 事務局の説明が終わりました。御意見がありましたら、お願いします。 

 

 認知症サポータ養成講座についてですが、令和４年度は新型コロナの影

響もあったかと思います。いろいろな小学校や市民の方に向けて実施され

ていますが、９月から開催しているのは毎年のことですか。何か理由はあ

りますか。 

 

小学校については、毎年、市内の全小学校の５年生もしくは６年生を対

象に実施しています。小学校との日程調整を行った結果この日程になって

います。 

 

毎年、５年生や６年生が養成講座を受けて卒業しているんですね。 

 

 

他に御意見はありませんか。 

 御意見がないようなので、続きまして、議題（２）「令和５年度さぬき市



 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

権利擁護推進における相談・活動報告について」事務局からの説明を求め

ます。 

 

（事務局説明 議題（２）） 

 

事務局の説明が終わりましたので、御意見、御質問がございましたら、

お願いいたします。 

御意見がないようなので、続きまして、議題（３）「事例紹介」について、

事務局からの説明を求めます。 

 

〔議題（３）に関する会議資料及び会議録については非公開〕 

 

それでは、以上で、本日の議事を終了いたします。ありがとうございま

した。進行は、事務局にお返しします。 

 

ありがとうございました。それでは、次回開催についてでございます。

令和６年１月頃を予定しておりますが、新型コロナウイルス感染症の状況

をみながら、開催の有無も含め、詳細が決まりましたら、御案内させてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 

最後になりますが、さぬき市地域包括支援センターにおきましては、困

難事例の相談も多く発生しております。その中におきましても、高齢者の

虐待防止、認知症の方の支援などに努めておりますが、情報提供や情報把

握等が困難な場合もありますので、皆様方それぞれのお立場で御助言、御

指導、御協力をお願いいたします。 


